

Je m'étais juré de faire court... c'est raté.

En même temps... MARSAS ESCALADE ET MONTAGNE, ASSOCIATION AFFILIÉE À LA FFCAM. LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DES CLUB ALPINS ET DE MONTAGNE.

Avant toute chose et afin de pouvoir poser l'une de mes casquettes, je tiens à préciser que cette journée n'aurait jamais pu avoir lieu sans l'aide gracieuse du club d'Escalibourne, tant au niveau du matériel d'ouverture que des prises, 80% de celle que vous voyez leur appartenant. C'est un partenariat fort qui lie ces 2 associations permettant à chacune de proposer plus à chacun.

4 ans !

Cela fait 4 ans que nous avons lancé ce projet.

Pour des non connaisseurs cela peut vous paraître long, mais c'est en réalité très court.

Avant de passer aux indispensables mais tout à fait sincères remerciements, c'est quand même un des objectifs principaux de cette journée, Je souhaiterai remercier LA personne sans qui je n'aurai pas pu suivre durant des centaines d'heures ce projet, je parle bien sûr de celle qui me supporte au quotidien, ma femme, Marion MANGIN.

Ce projet a donc pu voir le jour, in extremis, grâce au soutien d'élus. Je vais forcément commettre des impairs en m'efforçant de vouloir en citer, et je prie de m'excuser ceux qui ne le serait pas.

Je commencerai par les élus municipaux, et si je ne devais en citer que deux, ça serait Mme MISIAK, Maire de Marsas qui m'a tout suite accordé son écoute et son soutien, ainsi que Mr LABEYRIE, Maire de Laruscade... "mon maire".

Bien sur, le projet a été également très bien accueilli au niveau de la CDC, et si je me limite toujours à deux personnes, je citerai Mr Roques, ancien président de la CDC, et Mr JOYÉ, toujours vice-président de la CDC.

Je tiens également à remercier Mr Alain Renard, ancien conseiller départemental mais toujours maire de Saint Savin et vice président de la CDC, qui nous a soutenu et a défendu ce projet au niveau du département. J'en profite pour remercier chaleureusement Mme MONSEIGNE et Mr DUMAS qui ne manque pas de nous soutenir, aujourd'hui, par exemple avec l'aide financière coup de pouce.

Enfin, je terminerai ces remerciements par 2 élus essentiels, chacun à leur niveau, Mr Gleyze, président du département de la Gironde, et Mr HAPPERT, président de la CDC Latitude Nord Gironde.

Je tiens également à citer, et c'est peut être mon côté président de club, des "travailleurs de l'ombre", mais tellement essentiel.

Jean Louis HOURCAU, chef de service du pôle Maîtrise d'ouvrage, d'ingénierie et

de construction des collègues, que je remercie une nouvelle fois très chaleureusement pour sa confiance, sa disponibilité et son soutien; Patrick JOUCLAS, Conseiller en développement vie associative et sport du département, qui nous aide à préparer l'avenir; Mr ZOELLER, principale du collège, qui mets tout en place pour nous faciliter le travail;

Les collègues d'EPS et notamment Mr HUGON, coordinateur d'EPS pour sa confiance et sa disponibilité.

Enfin je remercie la présence de François et Hervé représentant la FFCAM, une fédération à laquelle nous sommes fier d'appartenir et dont le soutien est très appréciable.

Je vous aurai bien citer les 20 bénévoles qui ont déjà passé des heures à ouvrir les voies présente aujourd'hui, ou la dizaine de bénévole déjà mobilisé pour l'encadrement à partir de la semaine prochaine, ou encore, tout ces autres bénévoles, qui travaillent sans compter à tous les niveaux. Mais plutôt que de vous faire fuir en les citant, et en en oubliant forcément, je vous demande de leur faire un tonnerre d'applaudissements parce que ce sont eux le club !

applaudissement??

70 membres aujourd'hui dont près de la moitié débutant... dont tous les créneaux sont pleins.

Oui c'est un paradoxe, nous organisons une porte ouverte sur une association déjà complète, mais c'est justement pour vous offrir l'opportunité de tester cette activité. une très grande majorité de bénévoles parmi les autonomes est à noter, et c'est bien ça notre vision d'une association.

Partage, formation, inclusion, sensibilisation. Ceux ne sont pas que des mots, ceux sont des valeurs que nous portons au plus profond de nous.

Oui, nous refusons aujourd'hui beaucoup trop de personne, que ça soit des jeunes où des adultes. L'association ne fait que démarrer et même si nous sommes conscient de l'immensité de la demande, nous privilégierons toujours la qualité de l'accueil à la quantité, seul gage d'une envie à s'engager bénévolement.

Non, nous ne sélectionnerons jamais nos adhérents par le coût d'une adhésion importante, mais nous acceptons volontiers les dons, défiscalisable qui plus est. Pour ceux qui ne l'aurais pas entendu, nous sommes également à la recherche d'un menuisier, ou charpentier, qui serait prêt à nous aider sous la forme d'un mécénat.

Aujourd'hui, vous découvrez cette très belle structure qui va bénéficier à tout un territoire. Cette structure ne demande qu'à rayonner, et je peux vous annoncer qu'il est probable qu'elle accueille les régionaux d'UNSS (sport scolaire) dès le mois prochain !

S'en suivra sans nul doute d'autres rencontres, comme les interclubs d'escalade, organisés par le CT de gironde FFME, dont je remercie la présence, avec la participation de club FFCAM, dans l'intérêt de tous.

Il est l'heure que je me fasse pardonner en posant ce micro, car il est grand temps de lancer les demies finales de vitesse de cette inauguration !

Merci à tous pour votre venue, pour votre patience, longue vie à notre association et place au spectacle !!